

Bernhardiner zogen Wagen durch Trohe

TROHE (nné). Die Rentiere hatten am Montag in Trohe wohl schon Feierabend, denn durch die beleuchteten Gassen des Ortes zog ein Nikolaus mit einem Bernhardinergespann. Gina und Gesa zogen den original Schweizer Milchwagen auf dem in Säcken verpackt das ruhte, wonach sich die Troher Kinder sehnten. Das Gewicht des Holzgefährtes schienen die beiden Bernhardiner gar nicht zu spüren, so übermütig zogen sie manchmal an ihrem Geschirr. Die Ruhe ihres Herrn und Meisters schien ihnen noch zu fehlen. Vielleicht lag es aber auch daran, dass die beiden zusammen über 150 Kilo auf die Waage bringen und so wirklich keine Mühe hatten, dem Nikolaus Heinz Artz beim Transportieren der Geschenke zu helfen. Begleitet wurde der ungewöhnliche Weihnachtszug von Gertrud Artz und Miriam Nelissen, die sich um den „Renn-tierersatz“ kümmerten. Natürlich vergaß der Nikolaus auch nicht seine Zugtiere und am Ende des langen Abends gab es für die beiden Hunde eine Wurst zur Belohnung.



Nikolaus Heinz Artz und seine beiden Bernhardiner Gina und Gesa zogen in Begleitung von Gertrud Artz und Miriam Nelissen durch Trohe. Bild: Genné